

Wir sind Helfis!

Ein Erlebnis der ganz besonderen Art hatten die Schüler/innen der 3. und 4. Schulstufe am 9. April 2019. Nach einigen Wochen der Vorbereitung nahmen wir am Helfi- Bezirksbewerb in St. Gotthard teil. Gemeinsam mit vielen Schüler/innen aus den Bezirken Urfahr Umgebung und Rohrbach stellten wir unser erworbenes Wissen über Erste Hilfe in Theorie und Praxis unter Beweis.

Besonders aufregend war es für die Kinder unbekanntes Verletzten Erste Hilfe zu leisten. Die Schüler/innen der VS St. Gotthard waren äußerst professionell geschminkt, sodass es aussah als wären sie tatsächlich schwer verletzt. In Gruppen mussten die jungen Helfis die richtige Erstversorgung von Knochenbrüchen, Nasenbluten, Bewusstlosigkeit, Insektenstichen, Schnittwunden,... sicherstellen. Hier war gute Kooperation, schnelles Abrufen von erlernten Erste Hilfe-Techniken und Fürsorglichkeit den Verletzten gegenüber gefordert. Nach dem anstrengenden und aufregenden Wettbewerb genossen wir eine köstliche gesunde Jause und anschließend das großartige Rahmenprogramm.



Die Feuerwehr präsentierte ihre Einsatzfahrzeuge, erklärte sämtliche technische Details und beantwortete allerlei Fragen. Jäger stellten vielerlei Tiere aus und informierten über ihre verantwortungsvolle Arbeit. Einige Rettungshunde der Hundestaffel präsentierten ihr beeindruckendes Können innerhalb eines Parcours und last but not least zeigten uns echte Rettungsanitäter ihren Rettungswagen und dessen reichhaltige Ausstattung. Auch wenn wir nicht als Sieger dieses Wettbewerbs hervorgingen, genossen wir den spannenden Tag und lernten viel für unser Leben. Ein ganz herzlicher Dank gilt Sabine Fleischanderl, die uns an diesem Tag begleitet und professionell unterstützt hat.

